



Charity – BLS unterstützt die Bremer Engel

Erster Kakadu Flohmarkt. Der Verein, Kakadu e.V., betreibt eine Kindertagesstätte in Bremen Schwachhausen. Christin Schneider, deren Sohn in die Einrichtung geht, hatte eine wunderbare Idee: Sie regte an, einen Kinder-Flohmarkt zu organisieren, den 1. Kakadu Flohmarkt. Die Eltern verkauften alles rund ums Kind und boten den Besuchern zusätzlich ein kleines Programm - Musikalische Begleitung, ein Bratwurststand und ein Kuchenbuffet. Die Köstlichkeiten für das Buffet wurden von den Eltern mitgebracht und wurden zu Gunsten der BREMER ENGEL verkauft. Mit Erfolg: insgesamt kamen 860,77 Euro zusammen. Den Betrag verdoppelten Christopher Schneider und sein Geschäftspartner Thomas Küch – beide Geschäftsführer der BLS Bremer Logistic Service GmbH – sogar noch. Alle zusammen übergaben stellvertretend der mobilen ENGEL-Krankenschwester Beate Tinnemeyer einen symbolischen Spendenscheck über 1.721,54 Euro. Herzlichen Dank für die tolle Unterstützung und das große Engagement der aller Beteiligten!